

10/1 Speech Contest 阪神大会に出場しました!!

朝晩は秋の気配を感じられるようになりましたが、30度近い気温の中10月1日(土)に「第37回兵庫県高校生英語スピーチコンテスト阪神大会」に鳴尾高校国際文化情報学科2年生2名の生徒が出場しました!!

本大会に出場するまでに、校内では6月の予選を経て、7月に本選出場し、優秀な成績を収めて入賞しました。夏休みには、英語の原稿を何度も練り直し、阪神大会の書類審査に応募した結果、18名の出場者の中に選ばれました!!当日を迎えるまでに、ALTの先生方と共に発音練習やジェスチャーの練習に励み、直前のリハーサルとしてクラスメイトの前で発表したり、校長先生を始め多くの先生方がスピーチ練習の様子を見に来て下さったりしました。本番では、練習の成果を大いに発揮できました!!

水の使い方について、みんなで考えてみませんか？



力強く、熱く
スピーチできました!!



男女差別のない社会を作るために、私たちにできること

SCHOOL ENGLISH SPEECH CONTEST
HANSHIN BRANCH



HIGH SCHOOL ENGLISH SPEECH CONTEST
HANSHIN BRANCH



SCHOOL ENGLISH SPEECH CONTEST
HANSHIN BRANCH



SCHOOL ENGLISH SPEECH CONTEST
HANSHIN BRANCH



現代社会の課題と解決策について情熱を持ってスピーチしました!



Good work!!

**スピーチを終えて、
ホッと一息!**

